

Bildungsausschuss St. Johann

Oberkofler-Kalender und Filmdreh

Die herausragenden Projekte des Bildungsausschusses St. Johann befassen sich in diesem Jahr mit Johann Baptist Oberkofler sowie mit einem Filmprojekt über die „Antrischen“.

Der Ahrner Vereinskalendar 2019 ist dem Kirchenmaler Johann Baptist Oberkofler gewidmet. Am 2. Jänner 2019, dem 50. Todestag Oberkoflers lud der Bildungsausschuss St. Johann zur offiziellen Kalendervorstellung ein. Neben allen Veranstaltungen der St. Johanner Vereine sind auch der Lebenslauf des Künstlers, Fotografien der Friedhofsarkaden sowie Bilder vom Oberkofler-Museum, aus Privathäusern und aus dem Widum auf den Kalenderseiten abgebildet. Die Kunsthistorikerin Maria Hölzl Stifter aus Algund gab den knapp 60 Besuchern Einblicke über das Leben des bekannten Kirchenmalers und dessen Werke. Musikalisch umrahmt wurde die Veranstaltung durch ein Trompetenquartett der Musikschule St. Johann.



Othmar Wasserer (Vizepräsident Bildungsausschuss St. Johann) und Maria Hölzl Stifter (Kunsthistorikerin)



Lisa Maurer und Agostino Carmelo Oberhofer beim Filmdreh im Bergwerk von Prettau

Film „Die Antrischen“

Im Rahmen des Gemeinschaftsprojekts „Antrischis Toul“ hat sich der Bildungsausschuss von St. Johann dazu entschlossen, einen Kurzfilm von ca. 20 Minuten in Auftrag zu geben. In Anlehnung an die antrische Sage „Das seltsame Wollknäul“ wurde von Florian Maurer ein Drehbuch geschrieben, wobei die Handlung modernisiert und geändert wurde. Kurzbeschreibung: Seit hunderten von Jahren erzählt man sich im Ahrntal die Sage der antrischen Leuten. Die 2 jungen Schwestern Elisabeth und Katharina leben zusammen mit ihrem Vater Sepp auf dem Platterhof in St. Johann. Das Leben dort ist nicht immer einfach,

aber dank harter Arbeit haben sie zumindest genug für ihr täglich Brot. Die kleine Schwester Elisabeth sehnt sich aber nach mehr und ist müde davon, den lieben langen nur Tag zu schufteln. Viel lieber erkundet sie die verbotenen Wälder in den Bergen, wo sie bald eine interessante Entdeckung machen wird. In den Rollen: Elisabeth: Lisa Maurer; Katharina: Kathrin Maurer; Vater Sepp: Walter Kaiser; Antrischer: Agostino Carmelo Oberhofer. Die Premiere des Films findet am Sonntag, 2. Juni in der Mittelschule von St. Johann im Rahmen der offiziellen Projektvorstellung „Antrisches Toul“ statt.

Fabian Bacher, Präsident